

R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Miércoles 8 de mayo de 2024

JEFE DE GOBIERNO DE LA CDMX

PREMIO INTERNACIONAL A CDMX

GALARDONAN A LA CDMX CON PREMIO LEE KUAN YEW. En el emblemático Palacio del Ayuntamiento, el **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES**, celebró que la CDMX ha sido elegida como la ganadora del Premio Lee Kuan Yew de Ciudades globales 2024. Este premio, nombrado en honor al primer Ministro de Singapur, reconoce el liderazgo y las iniciativas de las Ciudades que han demostrado un compromiso excepcional con la creación de comunidades urbanas vibrantes y sostenibles. En su discurso, **BATRES** destacó la riqueza multicultural y la capacidad de la adaptación de la Ciudad de México, describiéndola como “Una Ciudad de Ciudades” que acoge a habitantes de todas partes del mundo y de todas las lenguas que se hablan en México. **Uni. 21M, Jor. 32C, Exc. 1 y 19C, Her. 12, Pre. 5, Raz. 15, Met. 9, Bas. 11.**

CONFLICTO HÍDRICO

PIDEN, POR AGUA EN BJ, DESPEJAR LAS INCÓGNITAS. A 38 días de los primeros reportes por agua contaminada en Benito Juárez, la Alcaldía informó que los laboratorios que contrató hallaron químicos contaminantes en el líquido que se distribuye en la demarcación. José Luis Luege, ex titular de CONAGUA y quien fue nombrado por la demarcación como vocero para abordar el caso de contaminación, explicó que los estudios que fueron entregados a la demarcación, así como los que encargaron vecinos, identificaron residuos de hidrocarburos de extracción ligera. Apunto que las muestras analizadas están por debajo de la NOM 122. Por otro lado, también criticó que autoridades capitalinas no han identificado a los responsables, pese a la denuncia por sabotaje que presentó SACMEX. Por otra parte, Jaime Mata Salas expuso que **MARTÍ BATRES** “no sólo no ha dado la cara a los vecinos, sino tampoco, a la fecha, ha dado la información correspondiente para que puedan tener la tranquilidad de que el problema ya concluyó. **Ref. 1C, Uni. 21, Jor. 30C, Fin. 12, Exc. 19C, Cró. 17, Raz. 16, 24H. 7, Pre. 11, RÍ. 18.**

OTROS TEMAS

CONFIRMA TABOADA RECHAZO A LA SEGURIDAD DEL GOBIERNO. A **MARTÍ BATRES** no le voy a aceptar ni un vaso de agua, aseveró el candidato de la oposición a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, al admitir que rechazó la seguridad del Gobierno de la Ciudad de México. “Yo rechacé la seguridad de la Ciudad, porque su intención no es cuidarnos, su intención es ponernos, hacer lo que hicieron durante tres años, espíarme. Yo en la Ciudad de México al **Jefe de Gobierno actual** no le voy a aceptar ni un vaso de agua”, respondió. **24H. 6, Raz. 16.**

APURAN HOMOLOGACIÓN DE LEY DE MOVILIDAD. Organizaciones civiles a favor de la seguridad vial en la CDMX reclamaron el retraso de 18 meses en la homologación de la normativa local con la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial federal, que pretende reducir las muertes y hechos de tránsito. Reprocharon el trabajo de la Comisión de Movilidad del Congreso local. “Urgimos al Congreso, al **Jefe de Gobierno** y a la SEMOVI a que cumplan con su obligación”, enfatizó una de las activistas. **Sol 16.**

DENUNCIA LA IRRUPCIÓN DE POLICÍAS. Tras el asesinato de dos personas en la Colonia Lorenzo Tezonco, Alcaldía Iztapalapa, la candidata a esa demarcación de la coalición Va X la CDMX, Karen Quiroga, denunció que elementos de la SSC ingresaron por la fuerza a su domicilio. En una transmisión en vivo a través de Facebook, dijo que fue víctima de intimidación y persecución político. Responsabilizó al **Jefe de Gobierno** y a la candidata del oficialismo por la jefatura de Gobierno de lo que pueda ocurrirle. **Exc. 19C.**

PIDE AMLO A LA SCJN QUE NO ELIMINE LA PPO. Luego de que los 31 gobernadores del país y el **Jefe de Gobierno de la Ciudad de México** se unieron, sin importar su partido político, para solicitar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación que no elimine la prisión preventiva oficiosa del Código Penal, el presidente Andrés Manuel López Obrador celebró la acción y se unió al llamado. AMLO anuncia que último Informe de Gobierno será en el Zócalo y que habrá gira del adiós en estos estados Durante la conferencia de prensa matutina de este 7 de mayo, el líder del Ejecutivo pidió al máximo tribunal del país “entrar en razón”, luego de que recientemente señalaran que esta medida no debería ser superior a dos años e informaran que buscan eliminar su aplicación en ciertos casos. **Raz. 6.**

GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFE DE GOBIERNO

MONEDA EN EL AIRE, por Jeanette Leyva. En el ejemplo de entidades con mayor índice de madurez digital, con datos de Cisco, están la Ciudad de México, que administra actualmente **MARTÍ BATRES**; Nuevo León, de Samuel García, y Querétaro, de Mauricio Kuri, tres entidades administradas por diferentes partidos políticos, pero en donde el gran número de empresas internacionales, así como la población que tienen en sus principales ciudades, han sido clave para invertir en esos rubros. **Fin. 6.**

PUNTO Y SEGUIDO, por Juan Jiménez. ¡A GASTAR! El **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES**, dijo que con motivo de las celebraciones del Día de las Madres, en la CDMX se prevé una derrama económica de 3 mil 595 pesos. **Cró. 12.**

ARTÍCULOS

ANDIE FREUDE Y LA SORDERA, por Salvador Guerrero. El tercer debate tiene como temas seguridad y justicia, y planeación del desarrollo inmobiliario y urbano. La oposición, como ha sido su narrativa, buscará la descalificación u omisión en avances. En el segundo tema, la noción de cártel inmobiliario con origen en la BJ será central, aunque con otra denominación ante la censura opositora. En cinco años, con el modelo desarrollado por Sheinbaum y continuado por **MARTÍ BATRES**, la incidencia delictiva de alto impacto bajó 63 por ciento, el homicidio doloso 50 por ciento, el robo de vehículo con y sin violencia 69 por ciento y 52 por ciento, y las extorsiones 61 por ciento. **24H. 4.**

HORÓSCOPO ELECTORAL, por Salvador Guerrero. El modelo de seguridad desarrollado por Claudia Sheinbaum y ahora **MARTÍ BATRES** ha logrado reducción de un 50 a un 98 % en delitos como secuestros, robo de vehículos, extorsión u homicidio doloso. No hay que ser vidente para saber lo que depara el horóscopo a la capital del país. **Bas. 13.**

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

UN ADIÓS CON HONORES. El Suboficial Éric Contreras Galindo fue despedido en las instalaciones de la Universidad de la Policía. Familiares, compañeros, cadetes y autoridades de la SSC le rindieron homenaje al instructor de tiro, quien murió luego de que un oficial le disparara por accidente. Tras el toque de silencio y de realizar la Salva de Fusilería, una aeronave esparció una lluvia de pétalos de rosas. **Ref. 4.**

CAE EN CHAPULTEPEC UN ABUSADOR SEXUAL. Francisco "N" fue detenido por agredir sexualmente a una mujer dentro del Bosque de Chapultepec, en la Alcaldía Miguel Hidalgo. La víctima caminaba sobre Paseo de la Reforma cuando el hombre que conducía una bicicleta se le acercó y empezó a hacerle la plática, contó la mujer, de 32 años, a los elementos que la auxiliaron. "Después se tornó agresivo y la obligó a ingresar al bosque, donde le realizó tocamientos y la agredió sexualmente", informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). **Ref. 4.**

FALLECEN DOS AL VOLCAR TRANSPORTE EN ZARAGOZA. Trágico accidente se presentó la mañana de este 7 de mayo en la Calzada Ignacio Zaragoza, luego de que una camioneta de transporte público volcó, dejando como saldo dos pasajeros muertos y siete más lesionados. Según los primeros reportes, fue alrededor de las 8:30 AM que la camioneta de pasajeros proveniente de Valle de Chalco y con dirección al centro de la capital, chocó contra el camellón para posteriormente volcar, debido al exceso de velocidad con el que manejaba el conductor, según versiones de testigos. **Ref. 4, Jor. 31.**

MUEREN CUATRO PERSONAS EN ACCIDENTES VIALES. Este martes, en la Ciudad y el Estado de México se registraron al menos cuatro accidentes viales que provocaron la muerte de cuatro personas y casi 40 heridos. En la capital del país, dos personas perdieron la vida y 15 resultaron lesionadas después de que volcara una combi de transporte público que iba a exceso de velocidad sobre calzada Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa. La unidad procedía de Los Reyes La Paz, en el Estado de México. **Uni. 20.**

DEJA CHOQUE CARRETERO DOS MUJERES MUERTAS. Marisol, de 48 años, y otra mujer que la acompañaba, de 35, fallecieron cuando volvían de surtir mercancía para su negocio. Ambas vivían en el Municipio de Capulhuac, Estado de México, donde se dedicaban a revender ropa que adquirían con un proveedor en Puebla, señalaron sus familiares. La madrugada de ayer sufrieron un accidente sobre la Autopista México-Puebla, a la altura del Fraccionamiento Geovillas de Santa Bárbara, en Ixtapaluca. Viajaban a bordo de un Nissan Tsubame y fueron embestidas por una camioneta cargada con hortalizas que avanzaba en dirección hacia la Ciudad de México. **Ref. 4.**

MUERE POLI TRAS IMPACTAR SU MOTO CONTRA UN CAMIÓN. Un policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México murió al chocar su motocicleta contra un camión del RTP en Iztacalco; hay una persona lesionada y un detenido. El policía auxiliar Juan Carlos, que se encontraba fuera de servicio iba junto con su acompañante iban transitando a bordo de una motocicleta en el Eje 3 Sur (Añil) al cruce con la calle de Centeno, colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco; autoridades investigan si el accidente se debió a una falla mecánica o el exceso de velocidad. Al lugar de inmediato arribaron elementos de la SSC y paramédicos para atender a Juan y a su acompañante; el conductor del RTP y los pasajeros se quedaron en el lugar. **Pre. 30.**

BOMBEROS COMBATEN LAS LLAMAS EN TLALPAN. Bomberos y cuerpos de seguridad locales trabajaron ayer para enfrentar las llamas registradas en pasto seco del Bosque de Tlalpan. En redes sociales circulo un video en el cual se aprecia que el siniestro ocurrió cerca del parque de diversiones Six Flags. **Raz. 15.**

LETICIA LARA, LA MAMÁ TODO TERRENO DEL ERUM. Excélsior conoció a Leticia: paramédico del Escuadrón de Rescates y Urgencias Médicas (ERUM) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC-CD-MX), pero es algo aún más importante: ¡es mamá! Tiene a su hijo Fernando de siete años de edad; él es su fan número uno. "Mi hijo en este caso me llama Mujer Maravilla porque soy mamá, soy policía, soy enfermera, soy paramédico, y aparte sigo estudiando, trabajando, yendo a casa y teniendo el tiempo necesario de calidad y no de cantidad para conocernos", comentó la protagonista de esta historia. **Exc. 10.**

¿COMPRA DE VOTO? La investigación fue abierta luego de que vecinos de la Colonia Ajusco señalaron la noche del lunes que, en un inmueble que pertenece a la operadora de un partido político, se estaban introduciendo electrodomésticos. En el lugar, ubicado en Calle Zapotecas, agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a cinco personas y aseguraron un tráiler del que presuntamente se descargaban los enseres. La carpeta de investigación fue abierta ante el posible delito de compra de voto, indicó la Fiscalía. **Ref. 1.**

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA

LOGRAN VINCULACIÓN A PROCESO DE 3 POLICÍAS. Con los datos de prueba aportados por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, un juez de control dictó auto de vinculación a proceso contra tres policías identificados como Abel 'N', Juan 'N' y Andrés 'N', por su probable participación en la comisión del delito de abuso de autoridad, registrado en 2021, en la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Miguel Hidalgo. A Andrés 'N' se le impuso como medida cautelar la prisión preventiva debido a que tiene otra causa penal en prisión por la posible comisión de otro delito, mientras que las otras dos personas deben ir a firmar periódicamente. El juez de control fijó tres meses de plazo para el cierre de la investigación complementaria. **Her.12.**

COMENZÓ EL RETIRO DE LANZADORA DE DOVELAS. El pasado lunes inició el retiro de la lanzadora de dovelas que se cayó el pasado 17 de abril en las obras de trabajo del Tren Interurbano México-Toluca, en la zona Presa Tacubaya, cerca de la estación del Metro Observatorio. Lo anterior lo informó el señor Rafael Mondragón Garduño, dueño de la propiedad que se vio invadida, ya que parte de la maquina aterrizó en su predio y se espera que esta labor dure una semana. El señor Mondragón Garduño también dijo que sigue esperando el resultado del estudio que le realizaron en su domicilio, pues hasta la fecha desconoce qué medidas tomarán, o la solución al respecto. La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) ya realizó el peritaje correspondiente y se espera que en los próximos días o horas den a conocer las causas del accidente que se suscitó a las 3:00 de la mañana del pasado 17 de abril, causando pánico entre los habitante de Liberales 1857, en la alcaldía Álvaro Obregón. En la zona se ven trabajadores de la obra de El Insurgente retirando parte por parte de la máquina una estructura metálica parecida a una grúa- de unos 200 metros de largo y de más de 800 toneladas de peso, bajo la mirada de algunos habitantes de la zona, quienes esperan tener respuestas de parte del Gobierno Central. La lanzadora de dovela se desplomo en el espacio de trabajos de construcción del Tren Interurbano que pretende conectar Ciudad de México y Toluca, en la alcaldía Álvaro Obregón. **Pre.11.**

DESARROLLO SUSTENTABLE

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCION CIVIL

SEGUNDA OLA DE CALOR PONE EN ALERTA A LA CDMX; ESTÁS SON LAS MEDIDAS PARA PROTEGERTE. La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil ha emitido alertas amarilla y naranja en varias alcaldías de la metrópoli debido a las altas temperaturas pronosticadas para el mes de mayo. El propósito de este sistema de alerta es prevenir a los ciudadanos sobre los riesgos potenciales asociados con el calor extremo y promover medidas de precaución para salvaguardar su salud. El director Guillermo Ayala, perteneciente a la misma secretaría, ha informado que se espera un promedio de temperaturas entre 28 y 33 grados Celsius, acompañadas de una radiación solar de nivel 11+, uno de los más altos en la escala de radiación ultravioleta. Por lo tanto, es crucial que la población se mantenga hidratada y evite la exposición prolongada al sol. **Exc. 19C, Raz. 3 y 17, Pre. 11, Ref. 1C, Jor. 32, Her. 1.**

¡APAGÓN! El incremento en la demanda doméstica en la Ciudad de México y su zona metropolitana provocó un apagón derivado de un corte de energía de emergencia que tuvo que realizar la Comisión Federal de Electricidad que afectó principalmente la zona norte de la capital y su área conurbada. De acuerdo con los reportes de la CFE y de los usuarios del sistema eléctrico, en diversas zonas de la CDMX a partir de las 17:00 horas comenzaron las intermitencias en el servicio eléctrico, de hecho, hasta la noche del martes las dos alcaldías con mayores problemas fueron Azcapotzalco y Gustavo A. Madero, sin embargo, en la zona conurbada, también se presentaron problemas específicamente en Naucalpan y Tlalnepantla. **Ref. 1, 24H. 2, Her, 22, Fin, 12, Pre. 1.**

INCENDIO AMENAZÓ A LA UACM TEZONCO. Unos 150 metros cuadrados de pasto seco y hojarasca se quemaron en las inmediaciones del campus de la Universidad Autónoma de la CDMX y el Panteón San Lorenzo Tezonco, Alcaldía Iztapalapa. El incidente se reportó cerca de las 18:30 horas y para las 20:30 horas el H. Cuerpo de Bomberos de la CDMX reportó que había extinguido el incendio por completo. La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil reportó que no hubo riesgo real para la población universitaria y en general. **Exc. 19C.**

EDOMEX Y CDMX CON MAYOR PRESENCIA DE INCENDIOS. En lo que va del 2024 se han registrado 3,517 incendios forestales en 32 entidades federativas con una superficie afectada de 179,849.45 hectáreas (has.). De esta superficie, el 94% correspondió a vegetación en los estratos herbáceo y arbustivo y el 6 por ciento a arbóreo. De acuerdo al informe de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) señala que las entidades federativas con mayor presencia de incendios fueron: Estado de México (846), Ciudad de México (669), Jalisco (498), Puebla (234), Michoacán (158), Durango (148), Tlaxcala (144), Veracruz (117), Chiapas (100) y Chihuahua (100), que representan el 86 por ciento del territorio nacional. **Pre. 16.**

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

NOS SALVAMOS POR UN PELITO. Desde las 13:00 horas de este martes comenzó la calidad del aire, catalogada como muy mala, en la Ciudad de México, informó la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema). A las 14:00 horas, la contaminación por ozono llegó a 152 partes por billón (ppb) en la estación UAX-Xochimilco, cercano a los 155 que detonan una contingencia ambiental. A esa hora, Coyoacán y Xochimilco fueron marcadas con el color rojo, señalando elevados niveles de ozono. "Calidad del aire muy mala con un riesgo a la salud muy alto", indicó el Índice Aire y Salud. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) expuso que continúa la segunda ola de calor que genera condiciones para elevar la contaminación. El lunes, el ozono llegó a niveles suficientes para activar una nueva Fase 1 de contingencia, pero el viento la dispersó, aseguró la Comisión Ambiental de la Megalópolis (Came). Además, la semana pasada la Metrópoli vivió en dos ocasiones contingencia ambiental por más de 24 horas. **Met. 9.**

DEFIENDEN USO DE ANIMALES. Organizaciones marcharon del Monumento a la Revolución al Zócalo en defensa de las peleas de gallos, la charrería y la cría de toros de lidia. Indicaron que éstos generan cientos de empleos. El lunes, por tercera ocasión desde 2022, las corridas de toros fueron suspendidas. **Exc. 20.**

VAN POR LA REFORESTACIÓN URBANA Y RURAL. El medio ambiente será política de Estado prioritaria con plantación de árboles en zonas rurales y urbanas, pro-gramática, ordenada y constante, afirmó el candidato al Senado de la República por el PVEM, Adrián Rubalcava, quien anunció un programa de reforestación urbana y rural en la Ciudad de México y en todo el país. Destacó la importancia de fortalecer la capacidad de adaptación ante el cambio climático, señalando que la Ciudad de México tiene solo el 26% de su territorio cubierto por árboles. **Bas.12.**

SISTEMA DE AGUAS

EXTRAEN MÁS AGUA PARA EL CUTZAMALA DE PRESA DE MICHOACÁN. La presa El Bosque, ubicada en Michoacán, se mantiene como el principal embalse del que se generan extracciones de agua para abastecer el Sistema Cutzamala, que dota del líquido a alcaldías y municipios de la Ciudad y Estado de México, localizadas principalmente en el Valle de México. Con base en lo informado por Citlalli Peraza Camacho, directora del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, de la Conagua. En total, el caudal en promedio suministrado al Sistema de Aguas de la Ciudad de México es de 4.890 m³/s y para la Comisión de Agua del Estado de México 3.094 m³/s, 7.984 m³/s. **Uni. 21.**

SUMA RECORTE EL CUTZAMALA. El abasto de agua del Sistema Cutzamala sigue reduciéndose. Ayer, el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México reportó que el caudal aportado la semana pasada fue aún menor, al remitir siete mil 984 litros por segundo. “En total, el caudal promedio suministrado del 29 de abril al 5 de mayo de 2024 es, para SACMEX Ciudad de México, cuatro mil 890 metros cúbicos por segundo y para CAEM, tres mil 94 metros cúbicos por segundo”, expuso la Directora del OCAVM, Citlalli Peraza. **Ref. 1C, Uni. 21M, Jor. 28, Exc. 17, Met. 8, Eco. 38.**

CUENTA CUTZAMALA CON 30% DE SU CAPACIDAD. La CONAGUA dio a conocer que el nivel de almacenamiento de agua de las presas que abastecen del líquido al Sistema Cutzamala, responsable de suministrar una parte de la Ciudad de México, se encuentra a solamente el 30.8% de su capacidad, de tal forma que continúa a la baja, lo que significa que se ubica por debajo del nivel histórico de acumulación que es del 62%. **Bas. 4.**

TABOADA MIENTE SOBRE AGUA PÉRDIDA. Durante el segundo debate chilango organizado por el IECM el candidato por la Jefatura de gobierno de la CDMX, Santiago Taboada, como si fuera experto en temas de agua declaró que en la capital se pierde el 40% de agua en fugas, sin embargo instituciones como el SACMEX y la Alcaldía Benito Juárez que gobernó el panista, niegan que se puede cuantificar la pérdida hídrica. **Bas. 14.**

PROGRESO CON JUSTICIA

SECRETARÍA DEL TRABAJO

LA CDMX, LA ENTIDAD DE MAYOR CREACIÓN DE EMPLEOS EN EL PAÍS. La Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo informó que durante el mes de abril, la Ciudad de México registró la generación de 23 mil 238 empleos formales ante el Instituto Mexicano del Seguro Social, lo que posiciona a la capital como la entidad con mayor creación de empleos en el país. El total de empleos formales de enero a abril de este 2024 ante el IMSS en la ciudad, alcanzó los 3 millones 490 mil 972, colocándola como la entidad con el mayor número de empleos. “Hoy en día, la Ciudad de México es la entidad del país con la mayor tasa de ocupación. Contamos con el mayor registro de personas en empleos formales ante el IMSS, reflejando el constante progreso en esta materia”, expuso el Secretario de Trabajo y Fomento al Empleo, José Luis Rodríguez Díaz de León. **Jor. 32C, Pre. 5.**

SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO

POR MAMÁ ESPERAN DERRAMA DE 8 MMDP. La celebración del Día de las Madres es una de las fechas más importantes para el sector económico, para este año la expectativa es un 15 por ciento en la derrama económica, en comparación con el año pasado cuyo monto superó los 7 mil millones de pesos, informó la Secretaría de Desarrollo Económico. El 10 de mayo es considerado el mejor día del año para el comercio en general; sin embargo, existen sectores donde se genera el mayor número de ventas, especialmente en restaurantes, con productores de flores y floristas, venta de electrónicos como tabletas y celulares, así como en perfumes y ropa. El Día de las Madres sube hasta 70 por ciento el ticket promedio, ya que las familias mexiquenses invierten más en la compra de regalos o bien en el consumo de alimentos. **Her. 24.**

CDMX: VAMOS A RECUPERAR LA PROSPERIDAD, por Santiago Taboada. Por muchas décadas, la CDMX fue símbolo de riqueza en el país. La capital atraía migración del campo y de otras ciudades del interior de la República, no sólo por la oferta educativa y cultural que concentraba, sino también —y sobre todo— por las oportunidades económicas que significaba. Poco a poco la Ciudad de México fue perdiendo esa capacidad de atraer inversión y de generar empleo. En materia de inversión, la problemática es aún más severa. El Análisis de Inversión Extranjera Directa de la Secretaría de Desarrollo Económico del Gobierno local, al tercer trimestre de 2023, nos muestra que 98% de la inversión captada en la capital corresponde a reinversión de utilidades y sólo 5% a inversiones nuevas. Es decir, la Ciudad de México ha dejado de ser un destino atractivo para capital nuevo. **Uni. 6.**

INFLACIÓN ALIMENTARIA AFECTA A LAS FAMILIAS. La inflación alimentaria sigue a la alza y la Canasta Básica Alimentaria alcanzan un precio promedio de 1,840.87 pesos, lo que significa una variación de 1.14% que en términos monetarios se traduce a 2.60 pesos más, respecto al mes anterior, reveló la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes. **Pre. 6.**